Les autorités mexicaines reconnaissent la brutalité de la police contre les enseignants



Mexico, 20 juin, (RHC).- Le Commissaire de la Police Fédérale du Mexique, Enrique Galindo Cevallos, a admis que des agents de polices ont délogé brutalement, à l'aide d'armes, des enseignants dans l'état d'Oaxaca. 9 personnes ont été tuées.

L'identité des personnes mortes a également été révélée.

Cepedant les autorités mexicaines rendent les enseignants responsables des affrontements. Elles les accusent d'avoir tiré d'abord sur les policiers, alors que des vidéos et des photos prouvent le contraire.



Radio Habana Cuba